

Communiqué de presse Paris, le 7 juin 2023

Le Groupe INTÉRIALE nomme Pierre BONODOT à la tête de sa Direction Finance et Technique

Le Groupe INTÉRIALE, acteur mutualiste engagé au service de la santé de ses adhérents, agents de la fonction publique d'État et de la fonction publique territoriale, nomme Pierre BONODOT à la tête de sa Direction Finance et Technique.

Dans un contexte de transformation et de développement lié à la réforme de la protection sociale complémentaire des agents de la fonction publique (PSC), Pierre BONODOT a rejoint le Groupe INTÉRIALE le 22 mai dernier pour piloter les activités financières et techniques du Groupe et poursuivre sa dynamique de croissance. Pour mener à bien cette mission, il pourra s'appuyer, au sein de la Direction, sur les compétences des quatre directeurs de département et de leurs équipes. Pierre sera directement rattaché à Martine CARLU, Directrice générale du Groupe, et devient membre du DGLAB (Comité exécutif).



Diplômé de HEC Paris, Sciences-Po Paris et actuaire, Pierre BONODOT évolue depuis plus de 18 ans dans le secteur des assurances, de l'assistance et des mutuelles, sur des activités de contrats individuels comme collectifs. Pierre BONODOT a débuté sa carrière en 2005 dans le conseil en management au sein d'Accenture France. Il est nommé Directeur de la Performance de Société Générale Assurance IARD (Sogessur) en 2012. Il rejoint en 2016 le Groupe Axa, d'abord comme Directeur général délégué d'Axa Matrix Risk Consultants puis comme *Directeur Controlling & partnering* d'Axa Partners. Pierre BONODOT est par ailleurs co-président du club HEC Alumni Risques et Assurances et

secrétaire général d'Insurtech France, l'association de la tech et de l'assurance, fondée en 2020.

Martine CARLU, Directrice générale du Groupe INTÉRIALE, déclare : « Je salue l'arrivée de Pierre BONODOT au sein de l'équipage INTÉRIALE pour piloter les activités financières du Groupe. Fort d'un parcours extrêmement riche et diversifié dans le monde des assurances, Pierre saura développer la dynamique de croissance d' INTÉRIALE et accompagner sa transformation dans un contexte de mutation du secteur avec la réforme de la Protection Sociale Complémentaire. »

Pierre BONODOT, Directeur Finance et Technique du Groupe INTÉRIALE, ajoute : « Je suis fier et enthousiaste de rejoindre INTÉRIALE pour participer à sa réussite comme acteur engagé au service de la santé des agents de la fonction publique. Dans un secteur en pleine transformation structurelle, je suis heureux de mettre mes compétences et mon expérience au service des équipes pour continuer à développer la trajectoire positive du Groupe. »

À propos du Groupe INTÉRIALE

Le Groupe INTÉRIALE accompagne les agents publics, les décideurs et les étudiants et leur propose les meilleures protections en santé et prévoyance intégrant des services de prévention et d'accompagnement novateurs. Fort d'une histoire de bientôt 150 ans, crée par et pour des agents du service public, INTÉRIALE agit dans le seul intérêt de ses adhérents qui en sont à la fois les bénéficiaires et les propriétaires.

Le Groupe INTÉRIALE c'est :

- La mutuelle INTÉRIALE, 1ère mutuelle du ministère de l'Intérieur, mono-référencée sur le ministère de la justice, référencée par 6 ministères et présente dans + de 1 000 collectivités
- Prévention plurielle, 1ère mutuelle de livre III entièrement dédié à la Prévention en France
- Le think tank Continuum Lab
- La Mutuelle des Étudiants (LMDE) élue meilleure mutuelle étudiante (étude Sélectra août 2021)
- 472 574 personnes protégées
- 435 collaborateurs
- Près de 60 points de rencontre
- 25 administrateurs, 225 délégués et près d'un millier de bénévoles

Contacts presse

Agence Shan Lambert VOLPI Groupe INTÉRIALE

Marie-Laure MERVILLE

Responsable communication Groupe

06 08 07 15 42

marielaure.merville@interiale.fr